
 

  

  

平成３０年度 学校運営協議会 委員 

会長 有馬 光彦 武蔵村山市社会教育委員、(元)三ツ藤自治会会長 

副会長 井上 一弘 (元)八小・一中ＰＴＡ会長、(元)三ツ藤自治会会長 

委 員 伊藤 舜一 (元)武蔵村山教育委員会委員長、(元)創価大学非常勤講師 

委 員 大塚 進 都立武蔵村山高等学校主任教諭 

委 員 加羽澤 範明 伊奈平自治会副会長、(元)八小・一中ＰＴＡ会長 

委 員 永井 ひとみ 民生委員・児童委員、英語活動支援員、(元)八小ＰＴＡ会長 

委 員 波多 雅彦 青少年対策第八地区委員会委員長 

委 員 疋田 美登里 民生委員・児童委員 

委 員 比留間 康浩 残堀自治会副会長 

委 員 星谷 忠信 八小ＰＴＡ(前)会長、五中ＰＴＡ（前）会長、（現）副会長 

委 員 宮崎 安之  三ツ藤郵便局長 

委 員 渡辺 隆浩 学校関係者評価委員、少年野球チーム「青空」コーチ 

委 員 井上 昭三 第八小学校 ＰＴＡ会長 

委 員 柴田 忠幸 第八小学校 副校長 

委 員 植杉 義久 第八小学校 主幹教諭 進路指導主任 ６年１組担任 

委 員 大谷 明子 第八小学校 主幹教諭 生活指導主任 １年１組担任 

委 員 嶺井 勇哉 第八小学校 主幹教諭 教務主任   理科 
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学校支援等ボランティア登録のお願い 

 
日頃より、八小児童のために御尽力いただきまして誠にありがとうございます。 

八小では、すでに多くの地域の皆様に御協力を頂いておりますが、児童及び学校
で必要とすることが多岐にわたることから、まだまだいろいろな面で皆様の御支
援をお願いしたいところでございます。 

お願いしたいことは、皆さまの「趣味」「特技」「お仕事」などで得た、「知識」
「経験」などを活かしていただくことです。どなたにでもできるお手伝いがござ
います。 

子供たちとふれあうことを通して、皆様の活力にもなり、学校と地域で子供を
守り育てていければ幸いです。 

平成２９年に発足しました「八小お手伝いクラブ」の活動を裏面で御紹介しま

す。よろしければ、ぜひお時間のあるときに御参加ください。 

お問い合わせは、第八小学校（電話 560-7151）までお願いします。 



学校支援等ボランティアの活動～平成３０年度 夏の八小塾参加者の声～ 

  夏の八小塾では、昨年度から「学校運営協議会 学習支援部会」の主導で、子供たちの指

導を行っております。また、保護者のボランティアの方とともに、「八小お手伝いクラブ」も、

丸付けを中心とした教育ボランティアとして携わりました。 

 

【八小お手伝いクラブの方々の声】 
・子供たちが一生懸命取り組んでいました。特に、低学年の子はより意欲的

だったように思います。 

・八小塾の期間中、いろいろな学年のお子様たちと触れることができて、と

ても楽しかったです。人数が少ないため、一人一人に目を配ることができ

るので学習だけではなく、ちょっとしたおしゃべりも楽しめました。参加

させていただき、先生方の普段の御苦労を実感できました。 

・子供たちがどのように間違っているかを的確に説明するのが大変難しいと

感じました。先生方、御苦労様です。 

【子供たちの感想から】 
２年男：たのしくさん数のけいさんができて、よくわからないものもあったけど、やさしくおしえてくれたの

でわかるようになりました。ありがとうございました。 

２年女：１００てんとったときに、よくできたねといってくれてありがとうございました。とてもうれしかっ

たです。これからもよろしくおねがいします。 

３年男：ぼくは、算数のひき算がにがてだったけど、おしえてくれ

た人のおかげで、ぼくはひき算がとくいになりました。とてもかん

しゃしています。 

３年女：わたしは、わからないところもわかりやすくおしえてくれ

て、算数も楽しくできてすごくうれしかったです。ぜんぶ丸だった

らうれしいので、もっとべんきょうしたいです。 

４年男：ぼくは、この八小塾をして、３年生で勉強したことをよく思い出しました。今は４年生だけど、今３

年生になった気持ちです。５年生は４年生のこと、６年生は５年生のことを復習したいと思います。

ありがとうございました。 

４年女：私は、漢字のプリントがいっぱいできて良かったと思いました。算数はなかなかできませんでした。

しかし、算数が苦手だったけど、八小塾に行ったら、少しできるようになりました。丸つけをしてく

れた先生たち、ありがとうございました。 

５年男：忙しいのに丸付けをしてくれてとても嬉しかった。今日初めて参加したけど、意外と忘れていること

があって大変だった。それを思い出せてよかった。 

５年女：国語では全部１００点取れなかったけど、とても楽しかったです。算数では、一番最初にやったプリ

ントが１００点取れなかったけど、２のプリントを全部やって復習ができたのが良かったです。 

６年男：今日はみんなで楽しく勉強できてよかったです。丸つけ 

をしてもらって、間違えたところを分かりやすく教えて

もらったので、頭に入りました。 

６年女：地域の方や保護者の方に分からないとこを教えてもらえ

て、分からなかったところが理解できました。前の学年

 

 

 



の復習ができてよかったです。 


